
 

 

PV de l’Assemblée Générale de l’APECH 
du 8 octobre 2020 à 20h 

 
 

Membres présents : 
 
Comité: 
 
Régis Von Siebenthal, Cornelia Von Siebenthal, Sylvie Marty, Jennifer 
Lambiel, Franziska Pilly Schluep, Isabelle De Marco, Mickael Bochud 
 
Membres: 
 
Jean Binder, Léonore Comin, Emmanuelle Coutier, Virginie Lovato, Déborah 
Schöni, Bastien Rivollet 
 
Membres excusés : 
- 
 
Régis Von Siebenthal ouvre la séance en remerciant l’ensemble des 
présents, saluant Mme Delphine Krähenbühl, adjointe au Maire et Mme 
Léonore Comin, Présidente de la Commission scolaire-jeunesse et petite 
enfance et en excusant les absences de Mme Michelle Dechamboux, 
Directrice de l’école et de M. Cremonte (responsable parascolaire). 
 
1. Approbation du PV de l’Assemblée générale 2019 
 
Le PV de l’Assemblée générale 2019 est approuvé. 
 
2. Rapport d’activité 2019-2020 
 
Régis énumère les différents événements qui ont occupé l’APECH pendant 
cette période : 
 
- Goûter de la rentrée (13 septembre 2019): 
En lieu et place du café-croissant, nous avons organisé un petit goûter de 
rentrée pour faire connaissance avec les nouveaux venus. 
- Pommes-carottes (8 octobre 2019) 
- Activité d’automne (11 octobre 2019) 
Pour notre activité d’automne, nous avons décidé d’aller faire un tour du côté 
du domaine de la Touvière. Cette activité a eu un franc succès puisque nous 
étions une cinquantaine pour découvrir les différentes occupations de ce joli 
domaine. La visite s’est terminée par une dégustation de jus de fruits, 
fromage de chèvre et pommes. 
 



 

 

- Fête de l’Escalade (13 décembre 2019) 
Organisée en collaboration avec les pompiers, la fête de l’Escalade s’est très 
bien déroulée avec son concours de déguisement et la traditionnelle marmite 
en chocolat. 
- Calendrier de l’Avent (1er au 24 décembre 2020) 
Suite à une forte demande et attente des villageois, nous avons organisé le 
calendrier de l’Avent aux fenêtres du village. 
- Marché de Noël (19 décembre 2019) 
L’école ayant choisi le 19 décembre pour décorer une fenêtre, nous avons 
profité de cette occasion et, ceci après les chants des élèves et en 
collaboration avec les enseignants, pour mettre sur pied un marché de Noël, 
suivi d’un apéritif et d’une excellente soupe de courge confectionnée par 
Jennifer. 
- Sant’escalade (décembre 2019) 
Quelques membres de l’APECH ont donné un coup de main durant 1 mois et 
demi environ, afin de soutenir le projet Sant’escalade. Ce projet a pour 
objectif d’organiser des entrainements de course à pied en vue de la 
traditionnelle Course de l’Escalade mais aussi de sensibiliser les enfants à 
une bonne alimentation.  
 
2020: 
 
- Atelier nutrition (1er février 2020) 
Début février 2020, nous avons organisé un atelier nutrition afin de 
sensibiliser les petits et les grands à la problématique de l’alimentation sur 
l’organisme. Nous avons terminé cette activité avec une dégustation de jus 
de fruits frais et de gaufres. 
 
De mars à juin 2020, l’APECH a suivi les recommandations sanitaires liées 
au Covid-19 et a annulé toutes les activités prévues, à savoir:  
- activité de printemps 
- les promotions 
Nous avons toutefois organisé: 
-> un goûter festif, le dernier jour d’école, avec une machine à barbe à papa 
pendant une heure accompagné  d’une verrée 
-> un apéritif dînatoire afin de marquer la fin de l’année scolaire et également 
remercier le corps enseignant et les divers acteurs qui gravitent autour de 
l’école et de l’APECH. 
 



 

 

 
3. Rapport d’activité du Trésorier 
 
Cette année a été particulière en raison des conditions sanitaires liées au 
Covid-19. Les promotions n’ayant pas eu lieu, il y a eu peu d’activités 
financières et donc peu de mouvements de trésorerie. 
 
Les principales rentrées d’argent ont été composées de la cotisation des 
parents d’élèves qui cette année s’élève à CHF 2'940.00.-englobant 92% des 
familles de Choulex (49 sur 53 familles), de la subvention annuelle de CHF 
1’500.00.- de la part de la Mairie de Choulex et du produit de la vente de la 
soupe à la courge lors du marché de Noël qui s’élève à CHF 123.00.-. 
 
Au niveau des charges, nos frais généraux, répartis en gestion de comptes et 
frais d’administrations, s’élèvent à CHF 310.41.- dont l’assurance RC 
entreprise en est le frais principal. Les frais liés à l’activité scolaire hors 
promotions sont constants par rapport à l’année passée (CHF 1’136.85.-) et 
sont composés essentiellement de la visite de la Touvière (CHF 550.00.-) et 
de l’atelier nutrition parent-enfants (CHF 350.00.-).  
 
Parmi les autres dépenses cette année, on notera le don de CHF 80.00 .- 
versé à l’Association Jamm Unité, dans le cadre de « Action Sénégal » 
coordonné par Mme Nathalie Guedj, ainsi que l’acquisition de livres 
d’occasion (225 unités à CHF 1.00 pièce) dans le cadre de la réouverture à 
moyen terme de la bibliothèque de la salle communale.   
 
Enfin les promotions n’ayant pas eu lieu, nos dépenses ont été 
considérablement réduites et se montent à CHF 362.35 pour la location de la 
machine à barbe à papa et les sachets de popcorn. 
 
Et donc cette année, l’APECH est en bénéfices de CHF 2'130.24.- (en 2018 
le bénéfice était de CHF 2'838.31). 
 
A ce jour, l’état du patrimoine de l'association se monte à 24'501.94 et est 
réparti entre la caisse (CHF 376.95.-), le compte courant (CHF 14'077.90.-) et 
le compte épargne (CHF 10'047.09.-). 
 
 
4. Rapport du Réviseur  
 
Les comptes ont été vérifiés et validés par Maximilien De Marco. Il 
recommande de décharger le Trésorier ainsi que le Comité.



 

 

 
 
5. Démissions et élection du Comité 2020-2021 
 
Membre démissionnaire :  
Sylvie Marty  
 
Nouveau comité élu : 
Régis Von Siebenthal (président), Franziska Pilly Schluep (Vice-présidente), 
Mickaël Bochud (Trésorier), Cornelia Von Siebenthal, Jennifer Lambiel, 
Isabelle De Marco, Virginie Lovato 
 
Le Président remercie chaleureusement Sylvie Marty pour son engagement 
au cours de ces années. Nous lui souhaitons une excellente continuation 
dans ses activités futures. 
 
6. Budget 2021 
 
Régis Von Siebenthal présente le budget (en annexe) qui est validé par 
l’Assemblée. 
 
7. Approbation des cotisations pour l’année 2020-2021 
 
L’Assemblée valide la reconduction de la cotisation à CHF 60.- par famille.  
 
8. Projets pour l’année 2020-2021 
 
Il est actuellement assez compliqué de planifier et d’organiser des activités 

en raison de la Covid-19. Cette pandémie occupe malheureusement une 

place encore très importante. Nous avons dû annuler notre café/croissants 

de la rentrée, simplifier les pommes/carottes en pommes tout court. Nous 

avions pensé aux vendanges, là aussi trop compliqué avec la distanciation 

sociale.  

Nous souhaitons maintenir notre activité d’automne planifiée le 31 octobre. 

Nous pensons à un atelier pâtisserie/soupe de courge ou éventuellement un 

atelier bricolage «Land Art».  

Si la fête de l’Escalade est maintenue, nous y participerons comme chaque 

année avec cortège de lampions, déguisements et marmite en chocolat. 

Pour la St-Nicolas, nous prévoyons déjà un goûter surprise à déposer sur les 

pupitres des enfants. 

Pour la fête de Noël, nous souhaitons, si cela est possible et en collaboration 

avec l’école et la Mairie, mettre en place un sapin que les enfants décoreront.  



 

 

Nous souhaitons également organiser un apéritif de Noël autour d’un sapin 

décoré par les enfants. 

Pour le printemps, nous allons privilégier une activité plutôt sportive. 

Nous espérons finalement pouvoir organiser les promotions dans de bonnes 

conditions! 

 

9. Divers 
 
Mme Schöni se demande si le versement du solde du compte Bénin est un 
versement exceptionnel, nous lui confirmons que oui. 
À l’avenir, il n’y aura plus forcément de versement à des actions caritatives. 
Nous lui confirmons également notre volonté de ré-ouvrir la bibliothèque si 
possible au printemps 2021. 
 
Delphine Krähenbühl nous rappelle que nous avons la possibilité de faire un 
repas par année pour le Comité. D’autre part, elle nous informe qu’il y a la 
possibilité de faire une activité pour les enfants en collaboration avec le TCS. 
 
Rappel aux membres que les informations de l’APECH se trouvent sur notre 
site  
www.choulex.ch/apech 
 
Volonté du Comité d’organiser une soirée sur un thème à définir pour faire 
rentrer de la trésorerie. 
 
Clôture de la séance à 20h45 
 
 
 

* * * * * 

http://www.choulex.ch/apech

